



大宜見 洋文 議員

# 児童館のさらなる有効活用の可能性は

答 南風原町として何が好ましいのか検討していく

**問** 新生児を家庭で育てている保護者の居場所づくりとして、児童館では幼児クラブを設置している。認可保育園や小規模保育施設と連携した事業展開ができないか。

**こども課長** 子育て支援として保育園から児童館活用の提案がある。認可保育園園長会に4児童館の活用に向けた話し合いから始めていきたい。



幼児クラブ活動の様子

**問** 夕方から深夜に児童館で貧困世帯の児童生徒の受け入れができないか。

**副町長** 貧困世帯の児童生徒に関して、孤食対策が求めら

れる。児童館での実施について、県内事例も含めて調査を進めている。

**問** 児童館での孤食対策を学童クラブに委託する提言をどう考えているか。

**こども課長** 県内の事例ではNPOが中心に活動している。学童も含めながら南風原町として何が好ましいのか検討していく。

## 翔南小学校区の翔南学童について

**問** 翔南小学校区内では何カ所か学童の運営が始まっている。将来、同校の児童数が増えた場合、そのことで翔南学童クラブが教室を利用できなくなる恐れはないか。

**副町長** 翔南小の児童数が増え、空き教室が使用できなくなる場合は他の学童クラブで受け入れることになる。

社協職員の勤務状況や労働条件は適切か

**問** 南風原町社会福祉協議会は、社会情勢の変化に伴い地域課題が増加し国からの重要施策が増え続けている。しかし、肝心の職員はここ10年間採用がない。正規職員に責任が増加していると思うが町はどう考えているか。

**副町長** 社協は平成13年以降職員採用がない。非正規職員が増えている。町委託費用を含め約60事業を進めている。指揮監督する職員が不足し、負担増から正規職員の増員要望が出ている。今年度から始まった生活困窮者自立支援の対応や、次年度委託予定の生活支援コーディネーター事業などもある。町としても実施計画での議論も踏まえ対応していく。

こんな質問もしました

- じんじんメールの活用状況は
- アフターMICEを問う